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Som Sant Joan
uEl Centro de Mayores de Sant 
Joan d’Alacant, en colaboración 
con l’Ajuntament y la Concejalía de 
Mayores, ha anunciado un emo-
cionante programa de eventos. 
El 11 de febrero, el Carnaval lle-
gará con concurso de disfraces y 
bailes. El 18 de febrero, se cele-
brará el Día de los Enamorados. 
El 3 de abril, la Feria de Pascua 

será intergeneracional, seguida 
de un espectáculo el 4 de abril.
El 23 de abril será la velada de 
“Poetas en Manzaneta”, y el 28 de 
abril, el Festival de Primavera. 
La coronación de reina y damas 
tendrá lugar el 8 de junio, cerrando 
con broche de oro una fiesta de fin 
de talleres el 18 de junio. 
¡Momentos llenos de alegría y co-
nexión en Sant Joan d’Alacant!
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El Ayuntamiento de Sant Joan invierte más de 65.000 euros 
en la rehabilitación de la zona más antigua del cementerio

Som Sant Joan
uLa Concejalía de Cementerio, 
dirigida por el edil José Luis Ol-
cina, ha invertido más de 65.000 
euros en las obras de demolición, 
relleno y rehabilitación de nichos 
situados en la parte más alta del 
camposanto, donde las filtracio-
nes y desprendimientos puntuales 

obligaron a impedir el acceso de 
los usuarios durante un tiempo, 
hasta que ya se ha podido recu-
perar el tránsito habitual a toda 
persona que quiera visitar el lugar 
donde están enterrados sus seres 
queridos.
En concreto las zonas afectados 
del cementerio comprenden las 

calles Virgen del Carmen, Virgen 
de los Dolores y Santísimo Cristo, 
las tres situadas junto a los muros 
exteriores del camposanto, por 
lo que siempre han estado muy 
expuestas a las escorrentías de 
agua y a la erosión natural gene-
rada por el paso del tiempo en la 
ladera que llega hasta la ermita 
del Calvario. En algunos casos, 
había desaparecido la losa del te-
cho, lo que supone que las fosas 
y panteones quedaban totalmente 
expuesto al agua de lluvia, o se 
habían deshecho lápidas construi-
das poco después del año 1900.
Para evitar que los daños fueran 
mayores, la primera actuación 
municipal fue apuntalar las par-
tes más deterioradas de los blo-
ques “para evitar que los daños 
estructurales provocaran el de-
rrumbe definitivo”, explica José 
Luis Olcina. Al mismo tiempo, los 
técnicos municipales indagaron 
en los archivos para localizar a los 
descendientes de los propietarios, 

ya que “se trataba de una parte 
privada del cementerio, por lo que 
no pudimos actuar hasta que no 
informamos a los dueños de los 
enterramientos de los trabajos 
que íbamos a realizar”, asegura el 
concejal.
Toda esa labor demoró el inicio de 
las obras, pero fue necesaria al 
tener que exhumar y trasladar res-
tos de huesos a nichos en buen 
estado, así como colocar los res-
tos no reclamados en el osario de 
la fosa común de la que dispone el 
cementerio de Sant Joan.
Las dos obras han contado con 
una inversión municipal de 17.442 
euros, en el caso de las calles del 
Carmen y Virgen de los Dolores, 
y de 48.293 euros en la rehabili-
tación del bloque de nichos de 
la calle Santísimo Cristo, por lo 
que ambas obras suman 65.735 
euros. Con esta intervención, 
además de la demolición, se ha 
construido un nuevo muro de ce-
rramiento de hormigón, reforza-

do con armaduras, una albardilla 
rematando un nuevo tejado, y se 
ha realizado el revestimiento del 
muro a dos caras y el relleno de 
nichos que han quedado vacíos 
tras la remodelación.  
En opinión del concejal José 
Luis Olcina, “nuestro objetivo ha 
sido recuperar el patrimonio fu-
nerario de Sant Joan. Sabemos 
que estábamos ente un tema 
muy sensible porque se trata 
de la última morada de nuestros 
seres más queridos”, asegura 
Olcina, “por lo que hemos actua-
do cuando se han completado 
todos los trámites y se han dado 
las comunicaciones oportunas”. 
Para el edil, “no vamos a dejar 
de invertir dinero en el cemente-
rio, como llevamos haciendo en 
los últimos años, con Santiago 
Román como alcalde, pero ya 
podemos afirmar que este tema, 
que afectaba a la parte más an-
tigua del camposanto, ya se ha 
solucionado”, ha añadido. 

El Cementerio Municipal de Sant Joan

Antes de la demolición de varios nichos en ruinas, se han exhumado restos y los huesos no reclamados se han enterrado 
en el osario del camposanto

lEl Cementerio Municipal de Sant Joan ha recuperado, saneado y acon-
dicionado su parte más antigua, donde varios nichos construidos a prin-
cipios del siglo XX, y con más de 100 años de antigüedad, presentaban 
un estado ruinoso y amenazaban un derrumbe que se ha podido evitar.

Agenda festiva en el Centro de 
Mayores de Sant Joan d’Alacant

La concejal de los Mayores, Carmen Navarro, junto al alcalde, Santiago Román

Firmada el acta de replanteo de las obras del 
nuevo IES Luis García Berlanga de Sant Joan

La empresa adjudicataria tiene un plazo de 22 meses y 3 semanas para construir el centro educativo con un presupuesto 
de 12,4 millones de euros

Som Sant Joan
uDesde el 14 de diciembre, la empresa 
adjudicataria dispone de 22 meses y 3 
semanas para construir un nuevo centro 
educativo, sobre la misma parcela donde 
ha funcionado el anterior durante unos 30 
años. Esta actuación, incluida y financia-
da por el Plan Edificant de la Generalitat 
Valenciana, cuanta con un presupuesto 
de 12.426.906 euros, un importe que ex-
perimentó una subida de unos 4 millones 
de euros para afrontar la actualización 
de precios experimentada en los últimos 
años.
En la firma del acta de replanteo, trámite 
obligatorio que marca el inicio de toda obra 
pública, intervinieron el alcalde de Sant 
Joan, Santiago Román; la arquitecta mu-

nicipal, Esther Berenguer; representantes 
de la empresa contratista, la UTE Ceviam 
EPC, S.L.-Grulop 21, S.L; el director de 
obras y el director ejecutivo de las obras. 
Los cinco estamparon su rúbrica en el 
documento, en presencia del concejal de 
Educación, Marcos Piña y el director de IES 
Luis García Berlanga, Miguel Ángel Esteve. 
También acudieron al acto los inspectores 
de la Dirección Territorial de Alicante de la 
Conselleria de Educación, tanto el saliente 
como el entrante.
Con este paso, la empresa ya puede co-
menzar a vaciar el edificio, abandonado y 
en desuso desde el inicio del actual curso 
escolar, en septiembre, cuando se produjo 
el traslado a las instalaciones provisionales, 
situadas a escasos metros de allí, junto a la 

Torre Ansaldo. Después de retirar materia-
les delicados, como ventanales de aluminio 
o elementos pesados, tendrá lugar el derri-
bo del edificio, planificado en un principio 
para la vuelta de vacaciones navideñas. 

Una vez retirados los escombros, se levan-
tarán las nuevas instalaciones sobre una 
parcela más amplia, propiedad municipal, 
que permitirá aumentar en gran medida la 
capacidad del centro educativo.

lEl Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant, la empresa cons-
tructora y la dirección facultativa y de ejecución de las obras 
ya han firmado el acta de comprobación de replanteo e ini-
cio de obras del nuevo instituto de Educación Secundaria 
Luis García Berlanga. 

La empresa adjudicataria tiene un plazo de 22 meses y 3 semanas para construir el centro

l Iniciativa que comenzó el año anterior con 
una programación atractiva y divertida para 
nuestros mayores.



Mario Senabre, Ex Presidente del Junta de Cofra-
días y Hermandades de Sant Joan d’Alacant
uHan sido cuatro años difíciles o atípicos que coincidie-
ron dos de ellos con la pandemia que a pesar de obligar-
nos a parar nuestra actividad no han estado carentes de 
sombras y luces Junto a la S.M. La Paz y con la colabora-
ción de la concejalía de Cultura y la Parroquia, se puso en 
marcha el Ciclo de música sacra “San Juan Bautista” con 
tres ediciones de alto nivel artístico que lo han consolida-
do como un referente musical. Además del ciclo sacro, 
se ha recuperado la tradicional semana del Canto de Los 
Dolores, patrimonio musical más antiguo de la villa, con 
nuevas y modernas armonizaciones para siete grupos de 
cámara, orquesta sinfónica y orfeón. Entorno a la Navi-
dad se ha impulsado el Belén parroquial, convirtiéndolo 
en un referente de la Navidad santjoanera al exponerlo 
en el atrio de la iglesia para el deleite del público, y que 
como colofón en este año, gracias a la colaboración de la 
Diputación, hemos tenido un súper Belén de 7x3m, tres 
talleres de belenes, uno de ellos exclusivamente para 
personas con diferentes capacidades, una representa-
ción de títeres dos extraordinarios conciertos de Navidad. 
Como actos novedosos de Semana Santa impulsamos 

nuestra exposición fotográfica sacándola por primera vez 
a la calle, engalardonando a su vez toda la plaza de Es-
paña y La Rambla. 
A ésta exposición se organizaron visitas de escolares 
y la edición del primer álbum de cromos de la Semana 
Santa. Por otro lado, con el objetivo de garantizar los ac-
tos litúrgicos y de fé tan importantes para los católicos, 
trasladamos la exposición de tronos del Viernes Santo 
al patio del colegio de Carmelitas, ganando con ello una 
mayor afluencia de público tanto a la exposición como a 
los oficios religiosos. Además, en cuanto a las procesio-
nes, se ha renovado e impulsado la “Del Silencio” con el 
acompañamiento de las voces del orfeón y Coro Nuevo 
amanecer; se ha recuperado el tradicional recorrido a Be-
nimagrell del Vía Crucis, innovándolo con la integración 
de cantos en varias estaciones; hemos renovado el trono 
de “La Burrita” y “restaurado” la imagen de Jesús Triun-
fante; con la colaboración de la concejalía de fiestas se 
potenciaron los fuegos artificiales del Domingo de Ramos 
y el de Resurrección con dos mini mascletaes; En otros 
aspectos, se recuperó e incrementó la inversión en acción 
social con los colectivos más desfavorecidos, destinando 
además de la venta de libros, la recaudación de la cesta 
de Navidad; la subvención del ayuntamiento se ha incre-
mentado un 33%; hemos potenciado la interrelación con 
otras Juntas Mayores, asintiendo a una mesa redonda 
junto a Alicante, Orihuela, Elche y Crevillente. Como som-
bras, sufrimos casos insólitos como la renuncia durante 
meses de nuestro consiliario, la crítica interna abandera-
da con declaraciones en los medios de comunicación, la 
negación de dos cofradías a procesionar en el 2022 y a 
participar y colaborar en actos acordados y aprobados 
por nuestra Asamblea. Además, no fuimos capaces de 
consensuar el poder procesionar desde Benimagrell a 
Jesús Triunfante el Domingo de Ramos por costaleros, a 
pesar de haber conseguido lo más difícil, reclutar a 50 vo-
luntarios. Por último, desear fervientemente los mayores 
éxitos a la nueva directiva liderada por Rosa Navarro por 
el mejor bien de nuestra Semana Santa y nuestro pueblo.
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Entrevista en exclusiva al alcalde de Sant 
Joan Santiago Román

u¿Qué balance realiza de las 
actuaciones realizadas por el 
Ayuntamiento para celebrar 
las pasadas fechas navide-
ñas? Desde el Ayuntamiento 
quisimos apostar por una Navi-
dad totalmente visible. Hemos 
querido que las familias la dis-
frutaran y por ello decidimos ad-
quirir nuevos adornos navideños 
como por ejemplo tres nuevos 
abetos luminosos que se ins-
talaron en la plaza del Ayunta-
miento, en la plaza de la Ordana 
y en el polideportivo. También 
colocamos nuevas figuras orna-
mentales, dos renos, un ángel, 
una estrella y el “caganer” que 
ha sido el elemento más exitoso 
entre el público, prueba de ellos 
la multitud de fotografías que 
se han hecho junto a él. Y esta 
es una tendencia que vamos a 
seguir las próximas fiestas ya 
que todos estos elementos los 
compra el Ayuntamiento, no los 
alquilamos, de hecho, el objetivo 
que nos hemos marcado es que 
el próximo año todas las plazas 
tengan un elemento ornamental 
de este tipo.
Además este año hemos refor-
zado la iluminación y el puente 
de Benimagrell también ha es-
tado iluminado en estas fechas. 
Fue una apuesta que hice tras 
ver un puente muy similar en la 
Avenida de la Castellana en Ma-
drid y pensé que por qué no po-
díamos tener un puente similar 
iluminado en nuestro municipio 
en estas fechas.
Asimismo, hemos apostado por 
nuevas actividades para que los 
jóvenes no tengan que despla-
zarse a Alicante. Instalamos una 
carpa para fin de año en la plaza 
de la Ordana donde se pudo dis-
frutar de la Nochevieja Australia-
na por la mañana, del tardeo y 
de la Nochevieja. La respuesta 
por parte de los vecinos ha sido 
exitosa, como pudimos compro-
bar. Todas estas actividades han 
repercutido muy positivamente 
en el comercio del municipio, so-
bre todo en la hostelería.

En diciembre el ayuntamien-
to realizó la presentación del 
nuevo servicio de limpieza de 
parques y jardines. Un contra-
to que era deficiente. Háblenos 
de las mejoras que va a poder 

ver el ciudadano. El anterior 
contrato es de 2013 y había ca-
ducado en 2019. Lo que se ha 
hecho es aumentar el contrato 
económicamente, de tal manera 
que tanto en medios materiales 
como en medios humanos el 
contrato pudiera tener la enver-
gadura que necesitaba ya que 
como bien dices el contrato, que 
data del año 2013, estaba obso-
leto y desfasado, de echo casi en 
su momento nació así.
Lo que vamos a hacer es distribuir 
más equipos de acción para cubrir 
esas necesidades de manteni-
miento de los parques y jardines 
del municipio.

Hay una preocupación por 
parte del equipo de gobierno 
por lo que más afecta al ciu-
dadano ya que también pre-
sentasteis en noviembre del 

año pasado una campaña de 
concienciación para mante-
ner limpio el municipio. Sí, 
continuamos con esa campaña 
y de hecho tomamos la deter-
minación de comenzar a poner 
sanciones por parte de la Policía 
Local a quien no cumpla la nor-
mativa. Lo que hacemos no es 
más que poner en práctica una 
ordenanza que ya existía.

En cuanto a las actuaciones 
para este año, ¿se dará conti-
nuidad al programa de mejora 
de calles y aceras que comen-
zó en 2023?  Sí, en el presu-
puesto de 2024 hemos desti-
nado una importante partida 
económica para continuar con la 
primera fase de asfaltado y arre-
glo de aceras que iniciamos en 
2023. En total vamos a destinar 
cerca de 1.000.000 de euros. 

Parece que vuestra política 
va a ser de contención de los 
impuestos de hecho en 2023 
tomasteis medidas para amor-
tiguar la subida del agua En 
cuanto a los impuestos para 2024 
te puedo decir que va a haber una 
congelación de los mismos, tras 
haber bajado un 15% el IBI, tal y 
como me comprometí. En este 
sentido, también me gustaría re-
cordar que el pasado mes de mar-
zo aprobamos destinar 1.239.493 
euros para que los vecinos no 
noten en sus recibos del agua una 
subida que hubiera duplicado su 
importe.

La visita del alcalde de Alicante 
Luis Barcala al Ayuntamiento 
de Sant Joan nos dejó la noti-
cia de que se van a iniciar los 
primeros pasos para el soterra-
miento de la rotonda de Gibeller. 

Con esta visita se pone de mani-
fiesto que ha vuelto la buena sin-
tonía entre los Ayuntamientos de 
Alicante y de Sant Joan d’Alacant. 
Afortunadamente mi relación con 
el alcalde de Alicante es magnífica 
y en nuestro encuentro pusimos 
varios temas sobre la mesa, prin-
cipalmente el soterramiento de la 
rotonda de Gibeller, un compro-
miso que adquirió con nosotros el 
presidente de la Comunidad Va-
lenciana Carlos Mazón, perfecto 
conocedor de este punto negro. 
Esta es la propuesta electoral que 
llevábamos en nuestro programa 
electoral más aplaudida y todos 
estamos de acuerdo en que esta 
rotonda necesita una solución 
para eliminar este punto negro.
Tras esta reunión tuvimos una re-
unión en valencia con el secretario 
autonómico de carreteras y trans-
portes y nos garantizó que en el 
presupuesto de la Generalitat de 
2024 se dedicaría una partida 
para la redacción y adjudicación 
del proyecto. 

Este año también iniciaran el 
proyecto de remodelación del 
Mercado Municipal ¿En qué 
consiste? Se trata de una obra 
que se realizará con una subven-
ción de 1.600.000 euros para un 
proyecto de un total de dos millo-
nes, por lo que el Ayuntamiento 
aportará 400.000€ para remode-
lar completamente el Mercado 
Municipal. La subvención pro-
viene de los Fondos Next Ge-
neration de la Unión Europea. 
Ahora mismo acabamos de lici-
tar y adjudicar la redacción del 
proyecto y ya hemos mantenido 
reuniones con los comerciantes 
para mantenerlos informados, 
reuniones que se van a suceder 
mientras se vayan desarrollando 
el proyecto.

¿Cuáles sería los proyectos 
más importantes que desta-
caría para este 2024? Vamos a 
seguir nuestro programa electoral. 
El principal proyecto y más am-
bicioso es el soterramiento de la 
rotonda de Gibeller y además en 
cuanto a proyecto nos plantea-
mos principalmente dos vertien-
tes. La ejecución de obras para el 
mantenimiento de nuestra imagen 
urbana y una fuerte apuesta por 
las políticas sociales.

“Sant Joan avanza: Inversiones en Infraestructuras 
y compromisos sociales para el futuro del municipio”

l Desde el Ayuntamiento de Sant Joan, el alcalde Santiago Román ha 
compartido con nosotros los éxitos y planes para el municipio en estos 
primeros días del año, haciendo en primer lugar la apuesta por una 
Navidad vibrante con nuevos adornos y actividades. En esta entrevista 
Román también aborda mejoras en servicios municipales inversiones 
en infraestructuras y la firme decisión de mantener los impuestos con-
gelados para este año 2024.

Santiago Román, alcalde de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uEcovidrio, la entidad sin ánimo de 
lucro encargada de la gestión del re-
ciclado de los residuos de envases 
de vidrio en España, en colabora-
ción con el Ayuntamiento de Sant 
Joan d’Alacant, puso en marcha 
durante las pasadas fiestas de Na-
vidad la campaña de sensibilización 
‘Tenemos Razones de Peso’ con el 
objetivo de promover el reciclaje de 
envases de vidrio entre todos los 
ciudadanos. La iniciativa, que se 
desarrolló entre el 18 de diciembre 
y el 6 de enero, invitó a todos los 
vecinos y visitantes de la ciudad a 
reciclar los residuos de envases de 
vidrio durante estos días, ya que son 
fechas con un aumento significativo 
de la generación de residuos y en 
las que se consume el 20% de los 
envases de vidrio que se reciclan en 

un año. Para el desarrollo de la cam-
paña, Ecovidrio colocó en la Plaza 
de España un contenedor decorado 
con la imagen de la campaña en el 
que quedó plasmado a modo de in-
fografía cómo contribuyen todos los 
ciudadanos, con el gesto de reciclar 
envases de vidrio, en la preserva-
ción del medioambiente. El alcalde 
de Sant Joan, Santiago Román, 
y el concejal de Limpieza, Nicolás 
López, conocieron de primera mano 
cómo funciona la campaña, que 
cuenta con el apoyo de educadores 
ambientales. 
Además, se colocó otro contenedor 
más con la imagen de campaña en 
la Plaza de la Constitución, donde 
se podía leer un mensaje distinto so-
bre el reciclaje de envases de vidrio 
y la preservación del medioambien-
te. En ambos casos, en las inmedia-

ciones de los contenedores, el mar-
tes 19 y el jueves 21 de diciembre, 
un educador ambiental informó a 
los viandantes sobre los beneficios 
ambientales del reciclaje de enva-
ses de vidrio y repartirá unos origi-
nales marcapáginas con la imagen 
de campaña y con mensajes sobre 
sostenibilidad y bolsas para el reci-
clado de vidrio.

Datos de reciclado de vidrio en 
Sant Joan d’Alacant 
Según los últimos datos disponi-
bles correspondientes a 2022, los 
ciudadanos de Sant Joan d’Alacant 
reciclaron un total de 437.840 kilo-
gramos de envases de vidrio. Esto 
supone que cada ciudadano recicló 
una media de 17,9 kilogramos de 
vidrio. 
Respecto a la tasa de conteneriza-

ción, Sant Joan d’Alacant se sitúa 
con una media de 203,7 habitan-
tes por contenedor, contando en la 

actualidad con un total de 120 iglús 
para los residuos de envases de vi-
drio instalados en el municipio.

lLa Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Sant Joan d’Alacant 
cierra un ciclo de cuatro años bajo la presidencia de Mario Senabre que 
a pesar de estar marcados por la pandemia y conflictos internos no han 
estado exentos de exitosas iniciativas que invitan a seguir soñando en una 
prospera Semana Santa Santjoanera. La anterior directiva da la bienveni-
da a la nueva presidenta de la entidad Rosa Navarro y a su nueva directiva.

Som Sant Joan
uEl pasado lunes 15 de enero 
de 2024, María García Bertomeu, 
santjoanera apasionada, mujer em-
prendedora, nos dejó tras una vida 
dedicada al servicio de su comu-
nidad. La triste noticia nos llegó de 
manos de su hijo Rafael, gerente de 
Ferretería García, quien quiso, en 
nombre de toda la familia agradecer 
las muestras de cariño y afecto re-
cibidas por parte de todo el pueblo.
María nación el 23 de mayo de 
1935 en Benijofar pero al año de 
su nacimiento ya estaba en Sant 
Joan d’Alacant dónde se convirtió 
en una figura emblemática del mu-
nicipio trascendiendo las fronteras 
de su negocio familiar. Recorde-
mos que María García recibió un 
merecido reconocimiento por par-
te de la Asociación de Comercian-

tes a toda su trayectoria laboral. 
Además, recibió el reconocimiento 
de la mujer trabajadora, celebran-
do sus logros y esfuerzos a lo lar-
go de los años. El Ayuntamiento 
de Sant Joan también reconoció 
su labor con la entrega del escudo 
de la Villa, honrando así su impac-
to positivo en la comunidad.
María nos atendió detrás del mos-
trador de Ferretería García desde 
el año 1952 conviertiéndose en un 
referente para generaciones de 
santjoaners.
A sus 88 años, María García Ber-
tomeu deja un legado imborrable 
en Sant Joan. Su dedicación, 
trabajo arduo y amor por su co-
munidad quedarán grabados en 
la memoria de todos aquellos que 
tuvimos el privilegio de conocerla. 
Descanse en paz.

Triste adiós a la santjoanera María 
García Bertomeu, emblema de
dedicación y emprendimiento

Obituario

La santjoanera María García Bertomeu

Relevo en la Junta directiva de la Junta de Cofradías 
y Hermandades de Sant Joan d’Alacant

Ecovidrio pone en marcha en Sant Joan la campaña ‘Tenemos Razones de Peso’ para promover el reciclaje de envases de vidrio durante Navidad

La campaña quiso concienciar a la ciudadanía sobre la importan-
cia del reciclado en fechas que se consume el 20% del vidrio que 
se recicla todo el año
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Som Sant Joan
uVentanas Verdún & Gramaje 
ofrece calidad y garantía en todos 
sus montajes y materiales, y tra-
bajan con las mejores marcas del 
mercado. Realizan todo tipo de 
presupuestos con visita previa para 
medición sin ningún tipo de com-
promiso. No dudes más y visita su 
exposición situada en el Polígono 
Canastell (calle Martillo, nº 12 A). 
Se enfocan especialmente en los 
particulares, a los que agradecen 
su confianza y seguirán prestando 
servicio en el futuro, sin embargo, 
ahora también expanden su radio 
de acción ofreciendo un trato direc-
to al profesional, al que garantiza-
rán una serie de mejoras que mar-
carán la diferencia. Todos aquellos 

albañiles, reformistas y demás 
profesionales del sector, podrán 
disfrutar de grandes comodidades 
trabajando con Ventanas Verdún 
& Gramaje (entrega en la obra, 
plazo de entrega inmediato, aseso-
ramiento técnico para mediciones, 
regulación final del cerramiento….). 

Servicios
“Ha llegado el frío, es importante 
aislar bien nuestra casa y además 
asegurar un ahorro energético. Por 
ello renovar nuestra ventana es 
fundamental, al igual que ocurre 
en verano a la hora de mantener la 
casa fría. No es un gasto sino una 
inversión”, declaran desde Venta-
nas Verdún & Gramaje, invitando a 
cualquier posible interesado a que 

visite su exposición, sus instalacio-
nes o eche un vistazo en su página 
web y redes sociales. Abren al pú-
blico de lunes a viernes (de 9:30h 
a 13:30h) y el horario de montaje y 
desmontaje es de 8h a 16h. Tam-
bién atienden fuera de este horario 
con cita previa. Cabe destacar que 
no solo trabajan en San Vicente, 
sino que llegan a toda la provincia.
Además trabajan con las mejores 
marcas y fabricantes de pvc, que 
destaca por su facilidad para mol-
dearse, al ser un material termo-
plástico, es una flexibilidad que le 
permite adaptarse a todas las exi-
gencias o propuestas del cliente. 
Las ventanas de pvc incorporan 
los últimos avances en ingeniería 
de perfiles para conseguir los máxi-

mos niveles de aislamiento. Las 
puertas de pvc se fabrican con per-
files que utilizan los últimos avan-
ces en ingeniería consiguiendo un 
gran acabado estético. Los Cierres 
de pvc son en la actualidad una 

gran solución para convertir en ha-
bitable nuestro balcón o terraza. En 
Ventanas Verdún & Gramaje son 
especialistas en Lacado de PVC 
sin limitaciones de ningún tipo en 
cuanto a color.

Ventanas Verdún & Gramaje

Garantía de calidad enfocada al particular y al profesional
lEn 2006 se asentaron en San Vicente del Raspeig con la clara fina-
lidad de ser referentes en la distribución y sobre todo instalación de 
ventanas, puertas, cerramientos y una gran variedad de productos en 
PVC. Más de 15 años después, se han afianzado y siguen dando pasos 
hacia el futuro, encarando 2024 con la misma ilusión de siempre.

Especialistas en ventanas, cerramientos, PVC...

La Cabalgata sin gluten en Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uLa Concejalía de Sanidad de Sant 
Joan, dirigida por la edil Julia Parra 
puso en marcha el pasado 5 de 
enero el proyecto ‘Cabalgata sin glu-
ten’, cuyo objetivo fue favorecer una 
cabalgata inclusiva que ofrezcan a 
las niñas y los niños que padecen 
la enfermedad celíaca disfrutar de 
las tan anheladas chuches de los 
Reyes Magos. Para poder atender 
a estos menores, el ayuntamiento 
instaló durante el viernes 5 de enero 
dos carpas identificadas como ‘Ca-
balgata sin gluten’, que se ubicaba 
en la Plaza de España y Plaza de la 

Constitución, en el horario de 17:30 
a 20 h. y en las que unos voluntarios 
dispensaron caramelos y golosinas 
a los más pequeños de la casa que 
padecen EC. De este modo, al prin-
cipio y al final del desfile, las familias 
con hijos e hijas celiacos pudieron 
acercarse hasta estas carpas don-
de recibieron dulces adecuados, sin 
gluten, para tratar esta enfermedad, 
que no se trata de ninguna moda ni 
de un capricho, pero que no debe 
dejar a ninguna persona si poder 
disfrutar de un momento tan espe-
cial como la visita de Sus Majesta-
des de Oriente.

lLa Concejalía de Sanidad instaló el 5 de ene-
ro dos carpas en las plazas de la Constitución y 
España para que ningún niño celíaco se quede 
sin comer golosinas.

La Concejalía de Sanidad instaló el 5 de enero dos carpas en las plazas de la Constitución y España



Som Sant Joan
uLa Junta de Penyes Cristo de la 
Paz de Sant Joan dispone de una 
nueva junta directiva, que fue pre-
sentada al Ayuntamiento de Sant 
Joan el pasado 15 de diciembre. 
El alcalde, Santiago Román, la 
concejala de Fiestas, Charo To-
más, y el concejal de Participación 
Ciudadana, Manuel Nieto, reci-
bieron en el salón de plenos a los 
componentes del nuevo equipo 
de trabajo, que empezó a trabajar 

oficialmente el 1 de enero.
La nueva directiva de la asocia-
ción está formada, como presi-
dente, Luis Sabater Luis, de la 
Peña Ens Bevem Fins El Gel; 
vicepresidenta, Ana Isabel Ruiz 
Sánchez, de la Peña Els Casats 
Aspenten; secretario, Nicomedes 
González Heredia, de la Peña El 
Tró; tesorera, María Luisa Cañiza-
res García, de la Peña El Borinot; 
y vocal, Arantzazu Fuentes Martí-
nez, de la Peña Be del Poble.

Fiestas
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Llenazo absoluto en la celebración de la Nochevieja Australiana

Som Sant Joan
u El acto, fue celebrado la  mañana del 31 de 
diciembre en la plaza de La Ordana. La fiesta 

se extendió a lo largo de todo el día del 31, 
brindando a los participantes la oportunidad 
de disfrutar de diversas actividades y entre-

tenimiento. El ambiente festivo fue palpable, 
y la plaza de La Ordana se convirtió en el epi-
centro de la celebración, creando momentos 

memorables para todos los presentes. Con 
este animado evento, se dio inicio a un nuevo 
año lleno de esperanza y alegría.

La plaza de La Ordana se convirtió en el epicentro de la celebración Con este evento se dio inicio a un nuevo año

Som Sant Joan
uSe pudo pasar por el Campa-
mento Real que Sus Majestades 
de Oriente habían desplazado 
hasta Sant Joan. El campamen-
to comenzó el día 2 de enero, y 
estuvo hasta el 4 de enero.
Contó con un horario tanto por la 
mañana como por la tarde. Des-
de las 10:00 de la mañana hasta 
la 13:30, y desde las 16:30 has-
ta las 19:00 estuvo totalmente 
abierto y disponible para aque-
llos y aquellas que quisieran en-

tregar sus cartas en mano a sus 
majestades. 
Además, la actividad contó con 
talleres navideños en horario 
de mañana y tarde, Canta Jue-
gos los días 2, 3 y 4 a las 17:30 
y actuaciones de magia los 
días 3 y 4 a las 12:00. Y, para 
una mayor comodidad, contó 
con pictogramas para lograr la 
accesibilidad universal y que 
todos los niños y niñas pudie-
ran saber a quién entregaban 
su carta.

Campamento Real 2023: Los más 
pequeños dejaron sus cartas

Lugar en el que los emisarios de Oriente recogieron las cartas 
que llegaron directamente a Melchor, Gaspar y Baltasar

Los Reyes Magos llevaron ilusión y regalos a los niños 
en la planta de pediatría del Hospital de Sant Joan

Som Sant Joan
uTanto los menores ingresados como aquellos que 
estaban en el hospital de día y en la zona de consul-
tas externas se llevaron una grata sorpresa y recibie-
ron regalos y monedas de chocolate.
El gerente del departamento de salud Alicante-Sant 
Joan d’Alacant, Juan Antonio Marqués, junto a otros 
integrantes del equipo directivo y el jefe del servicio 
de Pediatría, Raúl González, recibieron a Melchor, 
Gaspar y Baltasar a la puerta del centro. En la co-
mitiva estuvieron presentes varios ediles del Ayun-
tamiento de Sant Joan d’Alacant: Charo Marcos, de 
Fiestas, Manuel Nieto, de Comercio, Marcos Piña, de 
Igualdad y Carmen Navarro, de Mayores. También 
vinieron pajes de la Comisión de Fiestas del Santísi-

mo Cristo de la Paz, de la Comisión de Fiestas Ho-
gueras de Sant Joan y de la Junta de Penyes Cristo 
de la Paz.
Los magos llevaron ilusión tanto a los niños como a 
sus padres y les desearon una pronta recuperación. 
El personal que trabajaba en esas fechas señaladas 
también los recibió con alegría y no perdió la ocasión 
de hacerse una foto con los Reyes Magos. Previa-
mente, y como ya era tradicional en el Hospital de 
Sant Joan, la celadora Ana Sánchez Garzón trajo su 
carro cargado de pequeños ‘rosconcitos’ y detalles 
para los niños. La panadería Joyma horneó este dul-
ce tradicional a medida de los más pequeños, para 
que pudieran celebrar, en la medida de lo posible, el 
día de Reyes.

 Antes de ir a la cabalgata, Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente quisieron visitar a las niñas 
y niños de la planta de Pediatría del Hospital Universitario Sant Joan d’Alacant

Presentación al Ayuntamiento de la nueva 
directiva de la Junta de Penyes de Sant Joan

La nueva directiva de la Junta de Penyes Cristo de la Paz de Sant Joan

Som Sant Joan
u El presidente de la Sociedad 
Musical La Paz, Pepe Espinós, 
acompañado por el concejal de 
Cultura David Aracil, hizo en-
trega, en las instalaciones de la 
Residencia y Centro Ocupacio-
nal de APSA en Sant Joan, de la 
recaudación del pasado concier-
to de Navidad en el que actuó la 
banda titular, dirigida por Joan 
Espinosa, junto al Orfeón San 
Juan dirigido por Ilona Zapolya-
nenko y el coro de autoridades.
El acto de este año fue a be-
neficio de la asociación APSA, 
ONGD que desarrolla activida-

des dirigidas a mejorar la calidad 
de vida de personas con diferen-
tes capacidades durante todo su 
ciclo vital.
Su objetivo principal es acom-
pañar y apoyar a los usuarios 
y usuarias, así como a sus fa-
milias y/o representantes lega-
les, favoreciendo al máximo su 
autonomía y el desarrollo de su 
potencial. Para ello, disponen 
de programas específicos de 
prevención, atención temprana, 
educación, salud, formación, 
vivienda, ocio y empleo, orienta-
dos a facilitar su inclusión social 
y laboral.

La Paz entrega la recaudación de Navidad a APSA

Entrega de la recaudación de Navidad de la Paz a APSA

Sus majestades visitaron el 
pueblo en una noche mágica

Som Sant Joan
uMelchor, Gaspar y Baltasar 
concluyeron la celebración con 
la adoración al Niño Jesús en la 
Iglesia de San Juan Bautista
El pasado viernes, 5 de enero, 
se celebró en Sant Joan la ca-
balgata de los Reyes Magos 

donde fueron los protagonistas 
del desfile más mágico y sor-
prendente del año.
A las 18:00 horas, se inició el 
desfile, que partió de la Plaza de 
la Constitución, que recorrió las 
avenidas Jaime I y La Rambla, 
hasta llegar a la Plaza de Espa-

ña. A continuación, Sus Majesta-
des acudieron a la Iglesia de San 
Juan Bautista, donde realizaron 
la Adoración al Niño Jesús, un 
instante previo a que Melchor, 
Gaspar y Baltasar comenzaran 
a visitar todos los hogares de 
Sant Joan.

Sus majestades a su paso por Sant Joan d’Alacant
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La Paz cerró el año con 264 actos y afianzó su programación 
tras el éxito del premio autonómico de la banda

Som Sant Joan
u La Paz continuó, con la colabo-
ración de la concejalía de Cultura, 
con el tercer ciclo de música sa-
cra “San Juan Bautista” con dos 
conciertos de alto nivel artístico. 
Este ciclo se consolidó como un 
referente musical, al igual que el 
ciclo de música antigua “Sancti 
Iohannis”, que en 2023 se rea-
lizó en el mes de octubre con 
dos conciertos en la ermita de 
Benimagrell. La entidad musical, 
en colaboración con la parroquia 

San Juan Bautista y la Junta Ma-
yor de Cofradías y Hermandades 
de la Semana Santa de Sant 
Joan d’Alacant, participó además 
del ciclo sacro, en la semana del 
Canto de Los Dolores, y también 
en los actos musicales en torno 
a la inauguración del belén, fina-
lizando con la misa del gallo en la 
que amenizó la chocolatada.
Los conciertos de jazz celebrados 
en los jardines municipales de 
Manzaneta y en la Torre Ansaldo 
han ratificado indiscutiblemente a 

Sant Joan como un referente mu-
sical en la provincia de Alicante. 
La localidad cuenta con una gran 
variedad de estilos musicales con-
solidados, incluyendo la música 
de banda, como la sinfónica, la co-
ral, la música de cámara y las tres 
grandes apuestas de la entidad en 
música antigua, sacra y moderna.
En el concierto de clausura del 
último curso académico, ofrecido 
en junio por la banda y la orques-
ta del conservatorio, tuvo lugar la 
graduación de la octava promo-
ción del centro autorizado pro-
fesional de música Vila de Sant 
Joan, con un total de 15 estudian-
tes graduados.
La fiesta en honor a Santa Cecilia 
de la banda de música se centró 
en el homenaje al músico local 
Guillem Berenguer por su licen-
ciatura. También se dio la bienve-
nida a todos los educandos que 
se incorporan a la banda y a los 
músicos que han decidido unirse 

al proyecto de la banda titular de 
la Sociedad Musical La Paz.
En el marco del programa ‘Sant 
Joan Conecta’, que vincula al 
alumnado del conservatorio con 
el tejido social, educativo y cultu-
ral de la localidad, los estudiantes 
actuaron en la Torre Ansaldo en la 
actividad «Divendres de Lletres», 
organizada por la concejalía de 
cultura. Para el próximo ejercicio, 
se han programado dos conciertos 
con la banda y la sinfónica en cola-
boración con el coro de la Univer-
sidad de Alicante.
La banda de música La Paz y el or-
feón San Juan, dirigidos por Joan 
Espinosa e Ilona Zapolyanenko 
respectivamente, participarán en 
el festival de Alcalá de Guadaíra el 
último fin de semana de junio. Ade-
más, para el concierto de fiestas, 
la banda ofrecerá un espectacular 
concierto sinfónico que no pudo 
realizarse en el año del aniversario 
debido a la pandemia.

Para mediados del próximo ve-
rano, también está previsto en el 
marco del certamen de composi-
ción elegir el pasodoble en honor 
al 75 aniversario de las reinas y 
damas de las fiestas del Cristo. 
Este pasodoble se estrenará en el 
concierto de fiestas y se grabará 
para incluirlo en el próximo CD. La 
edición de las partituras y del pos-
terior CD de la colección ‘Música 
per al Poble de Sant Joan’ contará, 
como en los anteriores ejercicios, 
con el sello editorial y discográfico 
de la Federación de Sociedades 
Musicales de la Comunidad Valen-
ciana, FSMCV-PRODUCCIONS y 
FSMCV-EDICIONS.
Este año también se apostará por 
potenciar el ciclo decano de la en-
tidad, el ciclo de música de cáma-
ra ‘Noviembre Musical’, que cum-
ple su vigesimoquinta edición. Se 
espera la actuación de grupos y 
solistas relevantes del panorama 
interpretativo clásico.

La banda y el orfeón participaron en junio en el festival de Alcalá de Guadaíra

lUn total de 264 actos, entre eventos diver-
sos, audiciones y conciertos, fueron realizados 
por las agrupaciones musicales de la Sociedad 
Musical La Paz y el alumnado de sus centros 
educativos: la escuela de música elemental 
Maestro Climent y el conservatorio autoriza-
do profesional Vila de Sant Joan.

La Sociedad Musical La Paz cerró el año con 264 actuaciones 
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Los audífonos nos permiten mejorar 
la audición. La perdida auditiva nos 
afecta de forma diferente a cualquier 
persona, edad o sexo.Para poner so-
lución a esto es adaptando audífonos.
Cuando notamos algún síntoma de-
bemos ir al especialista para diagnos-
ticar la perdida,
El oído es un sentido que se utiliza 
siempre, ya que te ayuda a integrarte 
en las conversaciones y no aislarte 
con tu gente.

Se detecta que la salud mental pue-
de sufrir cuando una persona tiene 
perdida auditiva y puede generarse, 
demencia, alzheimer, ansiedad o la 
depresión…para evitar que aparez-
can estas enfermedades debemos 
controlarnos nuestra audición y poner 
solución si hace falta.
En Amplivox Centro Audiologico ha-
cemos revisiones audiometricas sin 
compromiso y sin coste, cualquier 
cosa no duden en contactar con no-
sotros.

Los beneficios de usar audifonos

La programación cultural de Sant Joan para 2024 gira en torno al 
245 aniversario del nacimiento del pueblo al segregarse de Alicante

Som Sant Joan
uLa agenda del primer semestre del año 
incluye espectáculos muy atractivos con 
una entrada solidaria de 3 euros a beneficio 
de entidades sociales locales
La revolución cultural llega a Sant Joan en 
2024. La Concejalía de Cultura ha presen-
tado una programación para el primer se-
mestre del año que será completa, diversa, 
familiar y solidaria. Una programación que 
tendrá como nexo común una celebración 
muy especial, el 245 aniversario del naci-
miento de Sant Joan como pueblo, ya que 

fue en 1779 cuando se segregó de la ciu-
dad de Alicante. Esta efeméride se recor-
dará a lo largo de todo el año con diversos 
actos, con eventos que se mantienen en la 
programación y con nuevas iniciativas con 
las que se pretende innovar y llegar a un 
mayor número de público.
Ayer por la mañana, se presentó la pro-
gramación cultural del primer semestre de 
2024 en el salón de plenos del Ayuntamien-
to de Sant Joan. En el acto intervinieron el 
alcalde, Santiago Román, y el concejal de 
Cultura, David Aracil, que estuvieron acom-

pañados por representantes de entidades 
que forman parte de esa extensa progra-
mación, como son Toni Cristóbal, director 
del Festival de Cine; Daniel Sampedro, de 
Maniquí Teatre; Íñigo Lanz, diseñador e 
ilustrador; Juan Luis Mira, autor y director 
teatral; Pierpaolo Laconi, creador del es-
pectáculo de pompas de jabón ‘Dreaming 
Bubbles’; y Nines Caro, presidenta de la 
Comisión de Fiestas de  Hogueras de Sant 
Joan.
El alcalde, Santiago Román, agradeció la 
participación de todas estas entidades, así 
como de otros colectivos y asociaciones 
locales que también colaboran en la pro-
gramación cultural. “Yo quiero animar a que 
los santjoaners y santjoaneres acudan a 
estos actos, así como a los visitantes que 
se puedan acercar hasta Sant Joan, porque 
el éxito de esta programación se consigue 
si el público acude a los espectáculos, se 
lo pasa bien y siempre tiene a Sant Joan 
como referente”, señaló el alcalde.
 Por su parte, el concejal de Cultura, Da-
vid Aracil, comenzó realizando un balance 
de los primeros 6 meses de gestión en el 
área de Cultura, con eventos que han reci-
bido una gran respuesta del público, como 
‘La Noche en Vela’, el Mercado Renacen-
tista, Halloween, los conciertos ‘Homenaje 
a Nino Bravo’ y ‘Tributo a Il Divo’, el tren 
‘Sant Joan Exprés’, el 75 Aniversario de las 
Reinas y Damas, la Escuela Municipal de 

Teatro, la visitas teatralizadas al refugio an-
tiaéreo de Pedro José o el “salto cualitativo 
y cuantitativo” de los talleres culturales para 
todas las edades. “A partir de la experiencia, 
el aprendizaje, la evolución, la voluntad de 
mejora y superación – aseguró David Aracil, 
afrontamos la revolución cultural, un cambio 
que parte de una doble premisa: mantener 
lo que funciona, sin rupturas, e innovar, 
arriesgarse, atreverse. Intentar el cambio”.
Esa apuesta por innovar comienza por la 
celebración del 245 aniversario del naci-
miento de Sant Joan d’Alacant. Esta efe-
méride parte con un logo conmemorativo, 
creado por Íñigo Lanz, que une letras y 
números para crear un corazón. En torno a 
este 245 aniversario se organizará un acto 
al mes en colaboración con asociaciones 
locales, actos como, la reproducción de una 
postal de la Plaza Maisonnave en 1900 (en 
enero); una  Ruta Cultural a las Ermitas del 
Calvari, Santa Ana, Villa Flora, La Llágrima, 
Fabraquer, Palmeretes, Finca Abril y Beni-
magrell (en febrero, con la Asociación Lloixa 
y la Sociedad Musical La Paz); un recorrido 
saludable por los lindes de la segregación 
de 1779 (en marzo, con la Associació Ca-
mins, Lloixa y el Proyecto Terra); un acto 
institucional en homenaje a las  primeras 
Elecciones Municipales Democráticas 1979 
(en abril); o la exposición ‘Arquitectura ilus-
trada’ de Íñigo Lanz, en la Casa del Reloj 
(en mayo).

Presentación de la programación cultural de Sant Joan 
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El Hércules visita a los niños ingresados en el Hospital de Sant Joan d’Alacant
Cuatro jugadores de la primera plantilla llevaron bufandas y camisetas para los menores

Som Sant Joan
uEl Hércules de Alicante CF reali-
zó el jueves 4 enero su tradicional 
visita a los niños ingresados en la 
planta de Pediatría del Hospital 
Universitario Sant Joan d’Alacant. 
Fueron recibidos en la puerta del 
centro por el gerente, Juan Anto-

nio Marqués, y otros integrantes 
del equipo directivo.
Tanto los menores como sus pa-
dres se llevaron una grata sor-
presa y recibieron con ilusión las 
bufandas y camisetas que los ju-
gadores Álvaro Hernáiz, Carlos de 
la Nava, Josema Gómez y Mar-

cos Mendes les entregaron. Los 
jugadores desearon a los niños 
una pronta recuperación.
Marqués les comentó que era afi-
cionado incondicional del equipo y 
les contó a los jugadores que tan-
to su padre como su tío jugaron 
en el primer equipo, y él iba a ver 

los partidos al campo de La Viña 
desde niño.
También se confesaron forofos 
otros profesionales del hospital, 
que no perdieron la ocasión de 
hacerse una foto con sus ídolos. 
Así, por ejemplo, pudieron cono-
cer a la matrona Isabel Robles, la 
madre de “las tres trillizas del Hér-
cules”, las hermanas Fernández 
Robles, que jugaron en la catego-

ría cadete del equipo femenino.
Todos los profesionales les agra-
decieron su gesto haciendo un 
hueco entre sus entrenamientos 
para realizar esa visita y les de-
searon suerte en su próximo en-
cuentro de ese domingo frente al 
Lleida, expresándoles su conven-
cimiento de que, tras la victoria, 
seguro que serían los nuevos líde-
res de la liga.

Sant Joan d’Alacant vibra con el Circuito de Invierno de Vóley Playa de la Comunitat Valenciana
Som Sant Joan
u La tercera prueba del Circuito 
de Invierno de Vóley Playa de la 
Comunitat Valenciana se disputó 
este fin de semana en Sant Joan 
d’Alacant, en las nuevas pistas 
del Polideportivo de esta localidad 
alicantina. El gran nivel de los de-
portistas y el carácter internacional 
de ambas competiciones quedó 
de manifiesto en el podio final, ya 
que en la prueba femenina se im-
pusieron la lituana Erika Kliokma-
naite junto a la estonia Kadri Puri, 
mientras que en la masculina lo 
hicieron el alicantino Pablo Pérez 
y el ucraniano Slava Karvatskyi.
En la competición masculina, 
el podio lo completaron los ale-
manes Pickert-Peters (plata) y 

Tomás-Vilanova (bronce). En la 
femenina, la plata fue para Plaza-
Hoffmann y el bronce para Khilko-
Huesca.
El Circuito de Invierno de Vóley 
Playa de la FVBCV, que reparte 
premios en metálico y es puntua-
ble para el ranking nacional, reali-
zará su cuarta parada en Benicàs-
sim los días 10 y 11 de febrero.
Las pruebas de Sant Joan 
d’Alacant se realizaron gracias 
a la colaboración e implicación 
del Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant y del CV Sant Joan, y 
contaron con la presencia del al-
calde Santiago Román y del pre-
sidente de la FVBCV, Arturo Ruiz, 
tanto en la entrega de trofeos 
como durante la competición. Tercera prueba del Circuito de Invierno de Vóley Playa de la Comunitat Valenciana

Tradicional visita del Hércules de Alicante CF a los niños ingresados en la planta de Pediatría del 
Hospital Universitario Sant Joan d’Alacant

Los menores se llevaron una grata sorpresa

“Mira-Nos Teatro: 26 años de pasión escénica y un nuevo 
estreno el 2 de marzo en la Casa de Cultura de Sant Joan”

Som Sant Joan
uUna nueva cita con el teatro de Mira-Nos Teatro es siem-
pre un acontecimiento cultural en la comarca. ¿Podría re-
cordarnos cuándo nace su asociación teatral y por qué? 
Como autor y director comencé en el año 1.997 y posterior-
mente se constituyó la Asociación con el nombre que ostenta 
actualmente “MIRA-NOS TEATRO”. En cuanto a la motivación 
que me indujo a adentrarme en el mundo del teatro fue simple-
mente con el deseo de poder formar parte del gran acervo cul-
tural que ya existía con la existencia de tres grupos de teatro.
Como siempre, se rodea de personas que, en la mayoría, 
es la primera vez que pisan un escenario y que acometen 
la responsabilidad de mostrar su trabajo. ¿Cómo consi-
gue, en su faceta de director, sacar a la luz el talento de 
cada uno de ellos? Siempre he tenido la gran suerte, durante 
estos veintiséis años que intervengo como autor y director de 
“MIRA-NOS TEATRO”, de poder contar con personas entra-
ñables que siempre han dado lo mejor de ellos con mucho 
esfuerzo e ilusión y se han arriesgado a pisar un escenario 

por vez primera con una dignidad más que encomiable. Para 
todos ellos no ha sido lo que usualmente se denomina “taller” 
teatral, sino un “máster”
¿Que nos puede decir del actual reparto en esta nueva 
obra? En este nuevo montaje vuelvo a contar con la inesti-
mable presencia de Alberto Bordallo y Rosa Bernal. Como 
colaboración especial cuento con Luis Zaragoza, que vuelve 
a reiniciar su vocación actoral, y con la benjamina del reparto 
Nicole Fonseca, que es primeriza en esta faceta artística.
¿Qué significa para usted el representar su obra el día 2 
de marzo próximo en la Casa de Cultura de Sant Joan? De 
alguna forma el poder celebrar el Día Mundial del Teatro que se 
celebra el día 27 de marzo con el nuevo montaje teatral.
Permítame preguntarle por sus futuros proyectos en otras 
disciplinas, como son la escritura y la pintura y, cuál sería 
su balance del pasado año 2.023. El 2023 fue generoso con-
migo: comisarié tres exposiciones en la Sala que lleva mi nom-
bre. Estrené “TERAPIA DE GRUPO”, comencé con un nuevo 
libro de versos “VERSOS NUEVOS, AMORES VIEJOS”, y 

escribí y voy a estrenar mi próxima obra “EL OLVIDADO RE-
CUERDO”. Y en cuanto a proyectos futuros me dejo llevar por 
la “causalidad” aunque es cierto que la ayudo un poco: voy a 
comisariar dos exposiciones (escultura y pintura) mostrar mis 
últimos trabajos de dibujo con grafito y poder comenzar con mi 
próximo proyecto teatral que mentalmente ya está en ciernes. 
Ojalá continúe la racha de poder seguir aportando mi grano de 
arena a la Cultura.

lEn una conversación en exclusiva con el talentoso autor y director Roberto Mira, des-
cubrimos los orígenes de su compañía Mira-Nos Teatro. Con una nueva obra “El Olvi-
dado Recuerdo”, drama en un solo acto que se representará el 10 de febrero a las 20 h. 
en la Casa de Cultura de Mutxamel y el 2 de marzo en la Casa de Cultura de Sant Joan 
d’Alacant. El autor ha querido compartir con nosotros sus retos, experiencias y emocio-
nes de celebrar el Día Mundial del Teatro con este nuevo trabajo que promete sorprender 
a sus seguidores. Acompáñenos en esta fascinante travesía por el mundo del teatro y las 
múltiples disciplinas artísticas que inspiran al creador detrás de Mira-Nos Teatro.

Roberto Mira

San Antón en Sant Joan d’Alacant: Este año la programación será del 21 al 28 de enero
Som Sant Joan
uAmb la participació de Sant Joan d’Alacant Turismo, 
L’Ajuntament, Amuntegats i Federació Valenciana de Dolçai-
ners/res i Tabaleters/res, la programació de les festes de Sant 
Antoni aquest any es presenten completes i molt divertides.
El dia 26, a les 10:00 n’hi haurà un pregó i l’encés de la foguera 
en la iglèsia parroquial.
El dia 27, podrem gaudir de una partida de pilota valenciana 
al C/Major, al costat de l’Església. A les 12:00 se celebrarà el 
«Porket-On» 2024 el festival de Rock que comptarà amb tres 
grups a les 12:00, a les 14:00 i a les 16:00, en la Plaza Maiso-
nave. I per a terminar el dia, a les 20:00 es farà la VIII Trobada 
de dimonis. Que comptarà amb el correfoc dimonis Abraxits al 
carrer Sant Antoni.
El dia 28, a les 11:30 es farà la VIII Mostra de Folklore de 
l’Alacantí al C/Sant Antoni, la Plaza Maisonave, i el c/Mayor. 
Per a finalitzar, a les 12:30 es realitzarà el Concierto de Leyen-
das de Oz a la Plaza Maisonave.Cartel anunciador de la festividadImagen de archivo 


